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☆ 司会進行  SAA – 森本弘之 君 
 
 
会長 栗林久一 君 

 

いよいよ最終が見えてきました。今日の例会を入れて２回と

なり、内心やれやれというかホッとしております。 

今日、午前１０時から御坊市福祉センター4 階で、第７３回

「社会を明るくする運動」実施委員会が開催され、出席してま

いりました。 

この運動の趣旨は全ての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪

や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの

立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全な明るい地

域社会を築こうとするものです。 

この委員会組織に、各ロータリークラブ、各ライオンズクラブが

入っています。 

７月は強調月間として、 

「再犯防止啓発月間」の 

運動を推進していきます。 

 

 

 

 

 さて、当クラブの社会奉仕活動として今月１９日（月）に、つば

さ保育園の園児たちと一緒にさつまいもの苗植えを実施いた

します。時間は朝１０時からです。今期最後の社会奉仕活動と

なりますので、皆さんご協力よろしくお願いいたします。これに

先立って畑を耕し、苗を植える準備をしなければいけないので

すが、雨の日が多くなかなか機械が使えない日が続いていま

す。 

今週の土曜日は晴れそうなので、田んぼの下準備を予定し

ております。耕して、畝を作っておきたいと考えておりますの

で、皆さんの中で手伝って下さる方がいればとても助かります

ので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事 山本敦弘 君 

○例会変更 

＊田辺 RC 休会のお知らせ ６月２２日（木）は休会 

〇国際日本台湾ロータリー親善大会が台北で行われます。日

程は１０月２０日です。 

〇御坊市文化協会から機関紙が届いています。 

 

 
【小池佳史君】 

次年度に関して、御坊市役所が１０月に完成予定で引っ越

しは来年度になりますが、寄付をするにあたっての時計と長椅

子のデザインと見積りが届いていますので見てください。 

 

 「各委員長； 

今年度を振り返って」 

【職業奉仕委員会】委員長 細川幸三 君 

６月１１日（日）に、クラブ職業奉仕委員長会議があり出席し

てきました。今年度はコロナの影響もあり大きな活動は出来ま

せんでしたが、自分とは少し違う職場を見学するとかできれば

いろんな意味で勉強になるのかなと 

思います。 

 

 

 

 

 

【社会奉仕委員会】委員 森本弘之 君 

保育園児との芋の苗植えから芋掘りは次年度になりますけ

れども、それくらいの活動でした。土曜日、時間の空いている

方は畑へお越しください。 

 

 

 

 

 

 

【国際奉仕委員会】米山 細川幸三 君 

カウンセラークラブということで、米山奨学生のオユングリさ

んとお会いしました。 

 

【青少年奉仕委員会】 

委員長 東本慎司 君 

今年度はコロナ後、初めて 

ロータリー表彰ができました。 

 

 

幹 事 報 告 

委員会報告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

次回例会のご案内 
 

★6/28 例会は 

新年度準備のため休会です。 

 

★7/5 2023～2024 年度 

初例会は会長幹事就任挨拶です。 

ニ コ ニ コ 箱 

ROTARY CLUB SONG 

手にてつないで (1番のみ) 

 

69.23％ ⇒ 76.92％

出席率会員数 欠席者 出席者

5月31日 の修正出席率

13名 5名 8名 61.5%

【クラブ奉仕委員会】委員長 柳原 実 君 

コロナ禍の中でスタートしましたが、今年度は例会の中止が

少なかったように思います。 

外来卓話や表彰、親睦旅行などできるようになってきて大変

楽しかったです。このまま第９波が来ないことを願って来年度も

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】委員長 北垣 剛 君 

例会に参加しやすい環境づくりとしてお弁当を頑張ってみま

した。来年度は皆さんと食事をするようなプログラムを入れてい

ったりとかして頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【プログラム委員会】委員長 小池佳史 君 

例会に出席するのが楽しみになるような興味をもてるようなプ

ログラムを企画しますということで一年頑張りましたが、外来卓

話を依頼するのに難しいところも 

ありました。 

 

 

 

 

 

 

【出席委員会】委員 山本弘之 君 

記念品とか考えたら出席率が良くなるのかなと。皆さん出席

してください。 

 

 

 

 

 

 

 

【会報・広報・雑誌・記録委員会】委員 小池佳史 君 

尾崎君と私の方で週報を作っていきたいと思います。 

 

【ロータリー情報委員会】委員 栗林久一 君 

来年度もよろしくお願いします。 

 

【会員増強、選考、職業分類委員会】委員 森本弘之 君 

龍田さんが退会されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6/18 陸上自衛隊第 3 師団の方々と、地元高校吹奏楽部 

のコラボもありました。 

 

 

             SAA 森本弘之 君 

◇栗林久一 君 各委員長さんよろしくお願い致します。 

◇細川幸三 君 今年度も残りわずかです。 

 

  出席委員会 山本敦弘 君 
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